
                   REUNION COMITE DIRECTEUR DU 29 NOVEMBRE 2018

Ouverture de la séance à 19h30

Présents : Marc Blondeau - Philippe Roy – Chantal Lavisse – Sylvie Le Bour – 
Jean-François Renoux – Bruno Bénédictus – Christian Paulet – Jean-Claude 
Gillet

Excusé :  Laurent Dufort 

-----------------------------------------------------------------------

Approbation de la réunion du 12 octobre 2018

-------------------------------------------------------------------

Entretien courant de la flotte;

• Démâtage des voiliers habitables club et hivernage avec bâches commandées par Chantal ( 4 )

• Révision du moteur Yamaha monocylindre 6cv blanc (le petit): Bruno s’en charge…

• Achat de spi pour le first 18 Zac Zac du club :  Marc en a un d’occasion en double, acheté en 
2011(facture microsailing). Accord du Comité.

• Achat de grand-voile pour ce First 18 au salon voilerie Granvillaise (prix salon) ou occasion 
Microsailing.

• Jean Paul va réparer l’ancien génois de Zac Zac dont la grand-voile est aussi abimée.

• Zac Zac : penser à trouver des volontaires pour poncer la coque.

• Eclair rouge hivernage

• Eclair jaune: prévoir changement mât suite sinistre tempête, poncer la dérive et la peindre.

• Corsaire : voir travaux haubanage plaque sous hauban tribord pour consolider suite tempête. Ouvrir
ou remplacer pièce sur mât pour enfiler aisément la ralingue du guindant GV . Egalement étudier 
divers réglages pour le rendre plus performant.

• Voir lasure ponçage bois de ces voiliers, volontaires utilisateurs acceptés!

• Snipe rouge mât à remplacer…( suite sinistre ).

• Voir complément accastillage pour voiliers : Philippe  

• Couler les mouillages et nettoyer les bouées : J François, Marc (  mouillages faits )

•Bouchon de vidange à modifier sur 2eme sécu.  Bouchon  Nable pour le snipe noir.
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Bilan rapide de l’activité  récente du club:

PGH: 22 voiliers 49 repas choucroute …Remerciements à l’équipe logistique ! 7 voiliers du Pecq; 
absence du CCVX  Vaux ! Il faudra aller à Dennemont!

Bons résultats: 5e Habitable Philippe Marc et 1er Quillard JFR et Eric

Le niveau global des navigants du club est bon!

PGD; 6 voiliers  désistements  nombreux, on essaiera de faire mieux si d’autre clubs viennent aussI!

Sur l’année, baisse du nombre d’adhérents mais activité soutenue!: maintenir  le cap en faisant faire 
un maximum de choses par les adhérents afin de minimiser les dépenses.

Lors du calendrier des dates régates prévoir de contacter d’autres clubs pour ne pas se «chevaucher».

Il faut espérer que la ZACA pourrait être ZACA B  ( date = 10/11/2019 retenue ) avec Navi-Club

Jean-François a contacté VGA et US Créteil pour promouvoir la voile en profitant d’un lieu, d’une 
technicité, de matériel ,et de regrouper cet ensemble ( cynergie commune pour ces clubs proches )

Alain Chebath a contacté Philippe pour l’organisation de leur COUPE RIVIERE régate des 4 et 5 mai 
2019 qui ne peut se faire à Montereau. Le CVBM aurait été pressenti. A suivre. ( cela concerne les 
CAP CORSES et les CORSAIRES ).

Finances :

Consommation moindre de l’eau. Moins d’adhérents participants.

Le global des énergies a un coût constant.

Prévoir de commander du fioul avant fin 2018

Nous aurons certainement à faire appel à des entreprises payantes de plus en plus pour faire les 
tâches d’entretien! Il faut réfléchir sur ce point.

Chantal a fait plusieurs relances vers des retardataires. Des oublis et des impayés pour certains 
membres. Le Règlement du club sera appliqué si aucune réponse n’est fournie.

Révision de la tarification des membres pour l’année prochaine en fonction de l’activité révélée en 
2018:  nombre de régates et/ou travaux participatifs; ou aucune participation. ( Nouvelles règles 
adoptées lors de l’AG en janvier 2018 ).
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Pour infos: Mathieu Hugtindon nous a payé et a vendu son voilier après 2 ans d’attente.

Hervé Bellenger n’a pas navigué cette année; il envisage vendre son micro challenger; il a un lot de 
parts de la  SCI St Julien

Administratif:

Les impôts: remboursement suite lettres envoyées au Trésor Public. Il faudra se renseigner si c’est 
définitif ou pas; base locative appliquée?;  il était prévu que l’augmentation se ferait progressivement 
sur 10ans.

Assurance  ( suite tempête de juillet 2018) suivi: point sur factures et commandes matériel . Services 
techniques et juridique de la Ville de Créteil  ( échanges encore en cours pour retrait souches 
restantes et réfection du grillage mitoyen > Chantal re relance ces divers interlocuteurs.

Voilier  flirt de Mr Gibot, écrasé, remorque aussi. Son assurance s’occupe de son dossier.

Dossier en cours sur la réfection de la berge suivi des contacts ( mails, courriers, RV divers ).( prévoir 
réparation suite à chute d’une partie de béton ….Marc

La révision de la grue par Dekra:  prise de rendez-vous en janvier 2019

Les extincteurs ( 3 seront remplacés ) ; Maintenance de l’ensemble en 2019

Informatique;

Pour l’enregistrement des régates Batilus, prévoir la formation de plusieurs personnes. Logiciel 
Régata.  Sylvie? Et?

Travaux bâtiments et parc:

Ramassage des feuilles: JC

Poubelles à vider  et faire un voyage éventuel à la déchetterie pour les encombrants ( débarras divers 
dans certains bâtiments ou à l’arrière de ceux-là. )

Etagères chalet bois pour rangement voiles etc: Marc Christian.

Devis pour couper les arbres coté treuil. Chantal

Grillage entre le CVBM et Le Canoé -Kayak suite sinistre. Mairie de Créteil ( service juridique 
/assurance )

Le ponton bois: matériel  acheté , faire les travaux: Marc Christian avant avril.
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SCI Saint Julien:

Part de SCI à acheter et à vendre: Jean François

Bilan des parts disponibles à l’achat: Mme Darou veuve ; Mr Pilon.

Voir si le CVBM rachète des parts et combien?  5 Lots détenus par le CVBM qui est autorisé à en 
posséder 8.

Vedette hollandaise suite infos: depuis courrier du printemps, dans l’attente de l’aval du Préfet vers 
VNF qui se chargerait de la prise en charge du bateau pour « destruction».

PROJET réunion Cap Corse début mai 2019

Demande venant de l’association Cap corse pour réaliser chez nous leur rencontre annuelle.

On leur a donné un accord de principe en attendant de voir les modalités pratiques

Il faudra pouvoir recevoir quelques camping - pour ceux qui viennent de loin.

Et un repas à facturer….

DIVERS:

Livret CVBM > recette actuelle  = 380€

Calendrier CVBM =  22,50€

FIN DE LA REUNION  A 22H20
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